El eclipse solar de 1916 en Argentina y Venezuela

Yajaira Freites IVIC, Caracas

A través de documentos y artículos científicos damos cuenta de una experiencia conjunta de un fenómeno astronómico, cuya observación se realizó en tierra venezolana, concretamente en la población costera de Tucacas sobre el mar Caribe. Nos interesa revelar los objetivos que estaban presente en la realización de la observación por parte de cada grupo y como ello marcaría en cierta manera la visibilidad y consecuencia de los resultados que se plasmaron en informes, artículos, reseñas y notas científicas.